

Lingen, im Juni 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich heiße Sie auch im Namen des gesamten Lehrerteams und der Verwaltung herzlich an unserer seit gut 80 Jahren bestehenden Berufsbildenden Schule willkommen.

Das berufliche Schulwesen wird in der Öffentlichkeit neben dem allgemeinbildenden Schulwesen häufig nicht richtig wahrgenommen. Das wird seiner hohen Bedeutung und dem, was berufsbildende Schulen für unsere Gesellschaft leisten, nicht gerecht. Ein Blick in die Geschichte zeigt, dass sich das staatliche berufsbildende Schulwesen immer den sich wandelnden Bedingungen in der Arbeitswelt, der Wirtschaft und der Gesellschaft angepasst hat.

Heute profitieren Jugendliche von der Vielfalt und hohen Qualität der beruflichen Bildungsangebote. Das schafft die Voraussetzungen für den Erfolg, weil Ihnen durch die vermittelten Fachkenntnisse und Kompetenzen eine sehr gute Basis und ein solides Fundament für Ihr zukünftiges Berufsleben geboten werden. Egal, ob Sie nach den erfolgreich abgeschlossenen drei Jahren, davon gehe ich aus, ein Studium oder eine Ausbildung anstreben.

Auch wenn Sie sich entscheiden, etwas anderes als Ihre gewählte Fachrichtung zu studieren – Sie können es! Es ist ja schließlich die Allgemeine Hochschulreife!

Alles, was es schon gibt, wenn Sie auf die Welt kommen, ist normal und üblich – aber: alles was zwischen Ihrem 15. und 35. Lebensjahr erfunden wird, ist neu, aufregend und revolutionär!

Tragen Sie dazu bei, die Welt zu revolutionieren, und Neues zu (er)-finden. Bleiben Sie kein Einzelkämpfer, suchen Sie sich Gleichgesinnte und Sie werden sehen, im Team als kommunikativer Teamplayer wird Ihnen vieles gelingen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen eine gute und erfolgreiche Schulzeit bei uns.

Schlesiger  
Schulleiter